

Wifi Quick Info



Verbindung mit dem Netzwerk herstellen

- Mit dem Netzwerk „Wififairgrounds“ verbinden.

Einwahl mit den WLAN-Vouchern der Deutschen Messe

- Nach Eingabe einer beliebigen Web-Adresse gelangen Sie auf die Portalseite, auf der die Providerauswahl getroffen wird.
- Wählen Sie hier das Logo der Deutschen Messe aus und geben Ihre Zugangsdaten ein. Sie haben die Möglichkeit, sich während der Gültigkeitsdauer ein- und auszuloggen, bis das Zeitkontingent aufgebraucht ist. Nach 10 Minuten Inaktivität werden Sie automatisch ausgeloggt
- Das manuelle Ausloggen ist durch Eingabe von „http://1.1.1.1“ in die Adressleiste des Browsers möglich.

Einstellungen

- Beim Einloggen müssen Pop-up Blocker und Phishing Filter deaktiviert sein.
- IP-Adresse muss automatisch bezogen werden (DHCP).
- Verbindung muss direkt erfolgen. Dial-Up- oder Proxy-Verbindungen müssen deaktiviert sein.
- Verschlüsselung der WLAN-Karte deaktivieren.
- Konfiguration der WLAN-Karte muss auf 802.11a/g/n eingestellt sein.
- Eventuell Firewall anpassen/deaktivieren.

Getting connected

- Connect to the network “Wififairgrounds”.

Connecting with voucher of Deutsche Messe

- After connecting to the network “Wififairgrounds” start your web browser and enter any URL. You will then be automatically transferred to the portal site.
- Click on the Deutsche Messe logo and enter your login credentials. You can log out at any time. After 10 minutes of inactivity, you will automatically be logged out
- You can also log out by typing “http://1.1.1.1” into your browser

Settings

- Pop-up blockers and phishing filters have to be deactivated while logging in.
- IP address must be obtained automatically (DHCP).
- Direct connection, no dial-up connection or connecting via proxy server.
- Any encryption has to be disabled.
- The WLAN card has to be set to 802.11a/g/n.
- Firewalls may have to be deactivated.



WLAN Support Hotline: +49 5 11 89-38992